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Abstract (en)
[origin: US4523947A] There are described triazine derivatives of the formula I <IMAGE> (I) wherein R1, R2 and R3 independently of one another
are each C1-C5-alkyl which is unsubstituted or monosubstituted by C3-C6-cycloalkyl, or mono- or polysubstituted by halogen, or is C3-C6- cycloalkyl
which is unsubstituted or mono- or polysubstituted by halogen, or one of the substituents R1, R2 and R3 is also halogen or -NR4R5, in which R4 is
hydrogen or C1-C5-alkyl and R5 is hydrogen, C1-C5-alkyl, monochloroacetyl or dichloroacetyl. The triazine derivatives are used for the protection of
maize and sorghum plants against the harmful effects of herbicidal chloroacetanilides and chloroacetamides.

Abstract (de)
Es werden Triazin-Derivate der Formel I <IMAGE> worin R1, und R2 und R3 unabhängig voneinander C1-C5-Alkyl, welches unsubstituiert oder
durch C3-C6-Cycloalkyl monosubstituiert oder durch Halogen ein- oder mehrfach substituiert ist, C3 - C6 -Cycloalkyl, welches unsubstituiert oder
ein- oder mehrfach durch Halogen substituiert ist, bedeuten, oder einer der Substituenten R1, R2 und R3 auch für Halogen oder - NR4R5 steht,
worin R4 Wasserstoff oder C1-C5-Alkyl und R5 Wasserstoff, C1-C5-Alkyl, Monochloracetyl oder Dichloracetyl bedeuten, beschrieben. Die Triazin-
Derivate werden zum Schützen von Mais- und Sorghumpflanzen gegen schädigende Wirkungen von herbiziden Chloracetaniliden und -amiden
eingesetzt.
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